

## Justicia de Paz: El STJ declaró de interés judicial jornada preparatoria del NEA

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 06 Octubre 2022 11:31

---

El Superior Tribunal de Justicia declaró de interés judicial la “Jornada Preparatoria del NEA Para las V Nacionales y III Internacionales de la Junta Federal de la Justicia de Paz de Argentina”, a realizarse el día 21 de este mes en la ciudad de Resistencia, provincia de Chaco.

A través de la Resolución 605/22, la Corte Provincial destacó la importancia del encuentro que es promovido por la Comisión de Acceso a Justicia de la JU.FE.JUS., señalando que es uno de los primeros auspiciados por el bloque de Superiores Tribunales del NEA que integra la JU.FE.JUS., además de constituir el primer contacto luego de la pandemia entre magistrados y funcionarios del Justicia de Paz de la mencionada región.

Así, el STJ no tuvo objeciones al pedido de declaración de interés judicial realizado por el ministro coordinador de la Justicia de Paz, Guillermo Horacio Alucín, siendo procedente dictar el acto administrativo.

La resolución lleva las firmas de los ministros Ricardo Alberto Cabrera (presidente) Eduardo Manuel Hang, Ariel Gustavo Coll, Guillermo Horacio Alucin y Marcos Bruno Quinteros.